
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2010 addì 27 del mese di aprile, presso la sala consiliare, alle 
ore 20,20, si è riunito il Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, adu-
nanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del gior-
no.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi  Zanella,  Guido Signorini,  Paolo Santurro,  Paolo Frezzi,  Antonio 
Angeli, Mirko Briziarelli,  Giulia Ulivi, Angelo Antonio Falmi, Lorenzo 
Cappelletti, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Massimo Mari, Marco Man-
zoli, Alberto Acanfora, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Cecilia Beconcini, Sabrina Nencioni.  
Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Rita Guidetti, Alessandro Cal-

velli, Francesco Casini, Claudio Tonarelli e Laura Guerrini.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Marco Manzoli, 
Paolo Frezzi, Antonio Angeli.

Deliberazione n. 46
Oggetto: Interrogazione  presentata  dal  Gruppo  P.D.  su  situazione 

ATAF S.p.A.

Il Consigliere Ulivi dà lettura dell'interrogazione di cui in oggetto, 
allegata al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale.

Risponde il Sindaco sottolineando che l'esercizio 2009 di ATAF si 
chiude con una perdita di circa sei milioni di €. Da un'analisi si nota che 
il disallineamento si deve alla forte diminuzione degli incassi da traffico 
e da pubblicità e dall'aumento del costo del personale. Nell'incontro dei 
Soci di ATAF è emersa la non disponibilità alla ricapitalizzazione delle 
perdite e l'esigenza di dover cambiare la strategia del trasporto pubblico 
in sinergia con le altre aree contermini. Rileva quindi la gravissima situa-
zione di ATAF che, a suo parere, è sull'orlo del fallimento; ecco perché 
occorre agire con strategie diverse,  operando sull'integrazione del tra-
sporto su gomma con quello ferroviario. Passa poi ad illustrare le modi-
fiche apportate alle linee che collegano Bagno a Ripoli con Firenze, a se-
guito della pedonalizzazione di P.zza Duomo.

Replica il Consigliere Ulivi che si dichiara soddisfatta e prende atto 
dell'impegno fattivo dell'Amministrazione Comunale.
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Si dà atto che rientra in aula il Consigliere Zanella.

Firmati all'originale:

           IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                             f.to Mori                                               f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 10 maggio 2010

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


